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　私は英検準２級を合格するために分からない所があった時や気になる疑問点
があった時にすぐ先生に聞くようにしていました。少人数制だからこそとても
聞きやすくすぐに解決することが出来ました。
　１年間準２級の対策をしていましたがその中でいろいろな先生にアドバイス
をもらいました。先生それぞれが突破するためのコツを独自の目線から教えて
下さったので隅々まで対策をすることが出来ました。過去問での対策もたくさ
んできたので良かったです。
　元々英語自体がそんなに好きではなかったのですが英検準２級を取れたこと
でモチベーションが上がり、学校の定期試験でもコースやクラスで１位を取る
ことが出来ました。英検をもっと早くから取っておけば良かったなぁと思うよ
うになりました。
　一橋予備校での英検対策はとても良いと思います。次は２級が取れるように
頑張っていこうと思います。皆さんも取れなくて悩んでいるなら一橋予備校で
対策授業を受けてみるといいと思います。がんばって下さい。
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